



*La mort est la porte vers la lumière,
à l'issue d'un chemin devenu trop pénible*
François d'Assise

Avec tristesse, nous nous sommes séparés de notre sœur, tante et grand-tante

Martha STÄGER

née le 22 juillet 1923 à Schönenhofen/Wittenbach (SG), décédée le 18 janvier 2021 à Genève.

Son décès est survenu à la Résidence Notre-Dame, à l'âge de 97 ans, des suites d'une longue maladie.

Sa sœur Rosemarie à Horw

Ses neveux et nièces en Suisse et aux Etats-Unis

Son curateur, Monsieur **Frossard** à Genève

La famille présente ses vifs remerciements au personnel soignant de la Résidence Notre-Dame, ainsi qu'aux Dr Fleury et Dr D'Emma, pour leurs soins attentionnés. Merci également à Monsieur Frossard, son curateur qui l'a accompagnée pendant de longues années.

En raison de la pandémie du Coronavirus, les obsèques se dérouleront dans la stricte intimité de la famille.

Adresse de la famille: Claudine Bach Brioschi, Route du Village 12, 1184 **Luins**.